

Efraín Álvarez muy cerca de llegar a Xolos

La Jauría espera fortalecer sus líneas durante los días finales del mercado de fichajes y van con todo por una de las

máximas promesas del fútbol mexicano.

Vaya inicio de semana para los Xolos, pues no han pasado ni un día entero de haber terminado la Jornada 7 del Apertura 2023, y el conjunto fronterizo se encuentra enfocado por diversos reflectores, que lo tienen al momento como principales protagonistas del acontecer deportivo nacional, situación que no es para menos luego de conocerse los temas por los que

atraviesan.

Para empezar la actual investigación que se le realiza en estos momentos al Puebla por supuesta alineación indebida durante su último compromiso, una falta reglamentaria que ayudaría a la Jauría en el entendido de haber sido utilizada en su contra, y que de resultar como la comisión disciplinaria sospecha, le otorgaría en automático la victoria 3-0 a los de Tijuana.

De igual manera, el supuesto despido del estratega mexicano Miguel Herrera, quien a través de una cuentan no oficial de los Xolos, había sido anunciado como "Destituido" tras la derrota del viernes ante la Franja. Si bien muchos de los aficionados de inmediato, se percataron que no se trataba del perfil oficial del Club, otros sí creyeron que el comunicado era real.

La llegada de Efraín Álvarez

Por último, y la que sin duda es la mejor noticia de todas, o al menos la que genera menos morbo dentro del equipo, es la llegada del carrilero derecho Efraín Álvarez, pues de acuerdo con informes de la cuenta Jóvenes futbolistas MX, (rectificados por el periodista César Luis Merlo), las negociaciones entre Tijuana y el LA Galaxy se encuentran bastante adelantadas y solo están a la espera de ultimar detalles para hacerlo oficial.

SECCIÓN B

MARTES 5 DE SEPTIEMBRE DE 2023



PELOTEO

Heriberto Murrieta



Toros con Toños

Convocado por don Antonio Echevarría, defensor a ultranza de la tauromaquia, la charrería y en general de todas nuestras tradiciones, pasé un fin de semana muy taurino en la Perla Tapatía.

En contraste con la desesperante pasividad de los adeptos a los toros, don Antonio ha sido un defensor activo, con iniciativa, de la llamada Fiesta Brava. Entusiasta irredento, apoyador por naturaleza, está respaldando la incipiente carrera de un nuevo prospecto de la tauromaquia: Paco Miramontes "Lagartijo", hijo de Pablo Miramontes, uno de los cuatro toreros de Tepic al lado de El Tepiqueño, El Nayarit y Paco Uribe.

Fue un placer acompañar a don Antonio, a su hijo Toño, a nuestro querido amigo Toño Tello y a su nieto, ese chaval despierto y curioso que también festeja su santo el 13 de junio. Le tocó a Miramontes fungir como primer espada en la novillada de selección en el Nuevo Progreso. Los naturales sabrosos, reunidos y templados marcaron la faena de Lagartijo, que tiene todavía mucho que desarrollar para llegar con fuerza a la alternativa. Exigente fue el encierro de

Raúl Cervantes. Puso a prueba el verdor de los jóvenes espadas, algunos de los cuales se vieron desbordados por las complicaciones del lote poblano con sangre española, a tal grado que dos de los novillos regresaron vivos a los corrales. Destacó El Pantera, novillero de color ecuatoriano, que es dueño de una personalidad propia. Causó enorme alboroto con un par de banderillas un tanto circense en el que brinca por encima de los lomos. Con la muleta, espabiló a la clientela antes de dejar un certero espadazo que le valió la conquista de una merecida oreja.

Tres incidentes reprobables: el puntillero se negó a rematar al primero de la tarde debido a que pertenece a un sindicato diferente al de Miramontes. Su hermano Pablo tuvo que hacer las veces de cachetero. Inconcebible en una plaza de primera categoría. El Pantera hizo un quite que no le correspondía en el segundo y cuando sonaron los tres avisos en el tercero, el juez tardó siglos en ordenar el lógico recurso del apuntillamiento en el ruedo. Demasiado tiempo se perdió. Aun así, como casi siempre en este tipo de festejos, hubo mucha tela para el comentario.



SELECCIÓN MEXICANA



México, con malos números frente a Australia

La fecha FIFA del mes de septiembre está por comenzar y el Tricolor tendrá actividad frente a los Socceros.

Este fin de semana todas las ligas del planeta harán pausa, pues se llevará a cabo la fecha FIFA del mes de septiembre en donde habrá varios juegos amistosos y también partidos de eliminatoria rumbo a la Copa del Mundo de 2026. La Selección Mexicana dirigida por Jaime Lozano entrará en actividad, pues se verá las caras ante Australia en los Estados Unidos.

El Tricolor llega con el ánimo a tope, pues en el verano pasado se consagró campeón de la Copa Oro tras vencer

en la final a Panamá y ahora comienza su proceso rumbo al siguiente mundial en donde será uno de los anfitriones del torneo. Por otro lado, la escuadra oceánica que pertenece a la confederación asiática está jugando sus últimos partidos de preparación ya que en el mes de noviembre comenzará su andar en la eliminatoria mundialista de AFC.

México y sus antecedentes frente a Australia

Al ser dos combinados de distintas partes del mundo muy pocas veces se han enfrentado, pues hasta el momento cuentan con cinco enfrentamientos y dos de ellos fueron oficiales. En 1980 disputaron dos juegos en el mes de agosto y en el primer partido igualaron

a un gol, mientras que en el segundo volvieron a empatar pero ahora a dos goles.

Duelos oficiales

Fue hasta la Copa Confederaciones de 1997, cuando México se volvió a enfrentar ante Australia y fue en la fase de grupos de aquel torneo. Mark Viduka, John Aloisi y Damian Mori anotaron por los Socceros y Luis el 'Matador' Hernández descontó para los nacionales y dejó un 3-1 final.

En la edición de 2001 previo a la Copa del Mundo de Corea-Japón 2002, las escuadras antes mencionadas se volvieron a enfrentar en la misma ronda y el Tricolor no pudo vencer a los Canguros al terminar cayendo 2-0 con anotaciones de Shaun Murphy y Josip Skoko.

MUNDIAL 2022

Van Gaal: "Estaba premeditado, Messi debía ser campeón"

El director técnico de la Selección de Países Bajos, durante la Copa del Mundo de Qatar 2022, se refirió al cotejo de cuartos de final en el que la Albiceleste los eliminó.

El partido de la Copa del Mundo de Qatar 2022 que entregó mayor cantidad de emociones después de la final entre Argentina y Francia, sin lugar a dudas fue el que puso cara a cara a la Albiceleste de Lionel Messi ante la Selección de Países Bajos que dirigía Louis van Gaal dentro de los cuartos de final. Aquel duelo lo terminó ganando el combinado argentino, pero el estratega neerlandés realizó declaraciones interesantes.

Aunque aquella definición para meterse dentro

de los cuatro mejores equipos del Mundial se llevó al extremo con una remontada de la escuadra de Países Bajos sobre el cierre del cotejo y tuvo que definirse en la tanda de penaltis, el histórico entrenador no dudó en destacar que desde su perspectiva Argentina tenía todo puesto para instalarse en semifinales.

En el marco de los Eredivisie Awards 2022-23, van Gaal aprovechó para mencionar los micrófonos de NOS: "Cuando ves cómo Argentina consigue los goles y cómo nosotros conseguimos los nuestros, cómo algunos jugadores argentinos sobrepasaron la línea y no fueron penalizados, creo que todo fue un juego premeditado. Messi tenía que ser campeón del mundo".

Cabe destacar que la Albiceleste comenzó ganando con un gran gol de Nahuel Molina, tras asistencia del capitán del conjunto de Lionel Scaloni, y posteriormente se fueron con el 0-2 gracias a un penalti que el '10 mandó a guardar.

Precisamente en el festejo de aquella diana, Messi realizó el clásico 'Topo Gigio' emulando a Juan Román Riquelme.

A pesar de haberlo igualado con un par de anotaciones de Wout Weghorst, enviar todo a la prórroga y necesitar de las ejecuciones desde los once pasos para conocer a un vencedor, cerca de que se cumplan nueve meses de aquel choque titánico desde el Estadio Lusail, Van Gaal aún tiene dudas sobre el camino que posteriormente entregó a Argentina como campeón del mundo.

Otro momento importante Sumado a la tensión que se vivió dentro del terreno de juego con los goles de Argentina, la presión que ejerció el conjunto neerlandés, el ingreso heroico de Weghorst y las celebraciones en los tantos, el momento post-partido fue el que relacionó a Messi con el ariete de Países Bajos y en donde el '10 le dijo al '19: "¿Qué mirás bobo? Andá pa' allá, bobo".



ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

TÉPITO SEMILLERO DE BUENOS BOXEADORES

Quiénes son las cinco leyendas del boxeo que nacieron en Tepito

En el corazón de la Ciudad de México, durante la época de oro del boxeo mexicano, comenzó a forjarse uno de los semilleros más prolíficos en el deporte de los guantes.

El barrio bravo de Tepito, ubicado en el corazón de la Ciudad de México, se ha ganado la fama de ser uno de los principales semilleros de boxeadores en el país. En sus gimnasios, algunos tan famosos como el Gloria y el Carmen, han forjado sus pininos grandes iconos del pugilismo a nivel mundial, aunque con el paso de los años la cosecha de campeones se ha visto ensombrecida por el narcotráfico y crimen organizado. Pese a ello, cinco personajes salidos de ese lugar lograron grabar su nombre con letra de oro.

Ratón Macías

Contrario a la historia de muchos boxeadores que se pierden entre el vicio y el dinero, la de Raúl Macías es diferente. Nació el 28 de julio de 1934 y, desde sus primeros años, supo combinar su carisma y sencillez con la habilidad para ganarse el corazón de sus vecinos en el barrio. Antes del pugilismo, ejerció el oficio de zapatero, nevero y mensajero, el cual lo introdujo en la esfera deportiva. Sus cualidades pronto lo hicieron destacar a nivel nacional.

Representó a México en los Juegos Olímpicos de Helsinki 1952, donde obtuvo el sexto lugar. A los 21 años conquistó el cetro mundial de peso gallo en la Asociación Nacional de Boxeo (ANB). Realizó tres 43 peleas, de las que solo perdió un par. No obstante, puso un final prematuro a su carrera el 28 de febrero de 1959, cuando venció a Ernesto Parra en la Arena México. El motivo fue una promesa que hizo a su madre.

Carlos Cañas Zarate

Carlos Zárate Serna es otro de los ídolos del barrio. Durante la adolescencia ganó el torneo de los Guantes de Oro y en sus primeros encuentros como

profesional logró un récord invicto de 39 pleitos. En mayo de 1976 venció a Rodolfo Martínez, campeón del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) en peso gallo y un año después recibió el reconocimiento de mejor libra por libra por encima de Muhammad Ali.

Llegó a adueñarse de muchas propiedades y hasta un yate en Acapulco. No obstante, la derrota con Lupe Pintor en 1979 le dio un giro radical a su vida. Tras perder el título cayó en depresión y gastó los MXN 18 millones que gastó para solventar sus adicciones. Tuvo un fugaz regreso, pero volvió a caer a tal grado de vivir en hoteles de paso en La Merced, Tepito y Peralvillo. Años después el Cañas logró superar su situación, aunque lejos de la fama.

José "Huitlacoche" Medel

José Medel también es oriundo de Tepito, aunque es más bien recordado por haber vencido a quien no debía. Fue a los 17 años cuando comenzó a entrenar, al tiempo que se dedicaba a vender limones en el barrio bravo. Sus cualidades eran innegables y pronto se ganó la oportunidad de enfrentar al ídolo del pueblo José Toluco López. El combate le favoreció pero, contrario a su expectativa, se ganó el odio de un sector de la afición.

No fue así en Japón. Al no ser reconocido en México, emigró al país nipón para continuar con su carrera. Tuvo una amplia travesía por Asia y algunos países europeos donde demostró su calidad superando a rivales prometedores. Como resultado, la afición del archipiélago lo adoptó como ídolo propio y pudo haber ganado el cetro ante Masahiko Harada en 1967. Sin embargo, la gloria en peso gallo se le negó ahí y en Brasil, cuando cayó ante Éder Jofre en 1962. Su nombre quedó inmortalizado en el gimnasio del Deportivo Maracanã.

Kid Azteca

Luis Villanueva Páramo tuvo tanto aprecio por el primer cuadro de la CDMX que creció y vivió sus últimos años en ese lugar. Nació el 12 de junio de 1913 en Jesús Carranza número 13, aunque tuvo que migrar a Nuevo Laredo, Tamaulipas cuando niño, donde tuvo su primer acercamiento con el

pugilismo. Desde su debut en el circuito profesional, se mantuvo a lo largo de tres décadas y entabló más de 200 pleitos.

Su maestría en la ejecución del gancho al hígado lo mantuvo como monarca nacional de peso welter por 17 años. Gozó de negocios en la colonia Roma y Santa María la Ribera y participó en diversas películas, pero nunca peleó por un campeonato mundial. Las apuestas, vicios y negocios fallidos lo dejaron sin dinero y pasó sus últimos días en una vecindad ubicada en las calles de Honduras y Allende.

Raúl Costeñito Valdés

Raúl Valdés tuvo su primer contacto con el boxeo en el gimnasio del Carmen. Antes de ello, trabajó en el mercado de Granaditas, en una zapatería. Años después conoció el Gloria, donde su carrera tuvo un ascenso notable. A los 13 años llegó a la final del torneo de los Guantes de Oro, aunque perdió. Como profesional se desempeñó en peso mosca, donde ganó 32 combates y perdió 14.



Equipazo, "Jauja" aún está en el recuerdo de muchos.

HECHOS... DE LA PATADA

Mario Anguiano

La diamante "C" está jugando cada domingo, fútbol de estufa -obvio- para prepararse con miras a la temporada 2023-2024 "Eduardo Jáuregui Burgos", "vieja guardia", mololoa, marmoleros, zapata, alameda y ejido rodeo.

Ausentes están los campeones "rieleros" los cuales seguirán participando, según nos comentó Armando "El Pecas" Arellano, que bien, aunque en ese cuadro más de uno ya no quiere jugar, pero con otra temporada que lo hagan ya pueden quedarse satisfechos de lo que le dieron al fútbol.

Antes de ir más allá, deseamos a la familia Luna Cordero una pronta resignación ante el fallecimiento de la señora Yolanda, mamá del cronista deportivo Omar Luna, entrañable amigo, va pues un abrazo fuerte, y que siga el ejemplo de doña Yolanda vivo en todos los que tuvimos la suerte de conocerla, Descanse en Paz señora bonita.

Vimos una foto de archivo de aquel equipazo de la primera fuerza, (la máxima categoría de aquellos ayeres), "Jauja", al leer los nombres de veras que lamentamos no haberlos visto jugar, de oídas supimos de su entrega y de su calidad, al "Rúsell" lo veíamos cuando iba a "El Sol de Tepic", tiempos en que este periódico estaba por la Veracruz entre Mina y Miñón.

Nicolás Álvarez Ortega vivía enfrente, a Ricardo Velarde también, de vista como al recio defensa "Costal" Escobedo, pero todos ellos dejaron una marca indeleble en el fútbol de Nayarit.

Al paso del tiempo ese "Jauja" dejó de ser, pero personas como Margarito Godoy Lozano y después Matías Medina, ambos ya fallecidos, lucharon en serio por mantener ese nombre en cuadros de otras categorías, lo lograron por unos años.

"Jauja": primera fuerza, integrantes: Elmo Munguía,

Humberto "Perro" Rodríguez, Manuel Flores "Pamplinas", Nicolás "Rúsell" Álvarez Ortega, Horacio "Chato" Morán, Juan "Costal" Escobedo, Guillermo Vega, Vinicio Villaseñor, Emilio "Trompitas" Montoya, Ricardo Velarde, José Luis Villa Rúel, Armando "Perrito" Rodríguez y Benito Rico Curiel.

Al invadir nuestro espacio mental (¿cuál chaqueta?) el nombre de Margarito Godoy, automáticamente llega otro, "Artes Gráficas", ahí tuve la fortuna de jugar en la juvenil estándar, a Godoy le animaban mucho los hermanos Ramírez, Beto, Chava y Cuauhtémoc, jugadores, Temo, temible delantero, (Chava buenísimo para bailar rock'n roll)

En "El Sol de Tepic", de don Raúl Romero Gallardo que sacaba su columna "Trapitos al sol", trabajaban Margarito Godoy, jefe de talleres, Chavita Ramírez, liniero, Santiago "El Kakis" Encarnación también "paraba línea", Pablo, "Pavochas" liniero también, Manuel Mares "el loco" inolvidable como persona y como "distribuidor". En otro departamento Benito "El Cora" Lemus, prensista y linotipista, su esposa Mary, Vicente Ayón ayudante de prensista y doblador, labor que desempeñó este servidor a la ausencia de Vicente, y Pancho Encarnación "El ventarrón", repartidor, ahí llegaba a visitar a su hermano, Felipe "El Zurdo" Ayón, y ahí nos aventábamos unos tiritos en el patio. Llega esto a colación por cuestión de épocas, casi todos de cierta manera estaban relacionados con el cuadro "Artes Gráficas", a excepción de Vicente, él era titular en la primera fuerza con el equipazo "Luz y Fuerza" de la CFE.

Queda mucha tela por cortar, muchas vivencias que relatar, infinidad de jugadores que merecen ser mencionados, ese tiempo ¿Nos dejará hacerlo? No lo sabemos, Dios perdona, él no, pero si acaso diré "No pude" y no "no puedo, sale pues, pendientes.



El cuadro electricista de la Comisión, máquina de fútbol, el primero, arriba de izquierda a derecha, Vicente Ayón.



Los grandes campeones que salieron del barrio bravo de Tepito, en el entonces DF, hoy ciudad de México

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 on TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catocensales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

¡LLAMAMOS AL 311-103-3334



En el 50 aniversario de CRODENAY, la mejor voleibolista de México, la nayarita Blanca García Arias fue invitada de honor, aquí la saluda el entonces presidente de los Cronistas Deportivos en la entidad, Miguel Curiel Aguilar



Blanca García Arias flanqueada por el presidente de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos, Andrés Guevara Montiel y por el presidente de la Asociación de Cronistas Deportivos de Nayarit, Miguel Curiel Aguilar



En la gráfica, la voleibolista tepicense Blanca García Arias, acompañada por el CP Antonio Echevarría Domínguez, ex gobernador de Nayarit y los cronistas deportivos J. de Jesús Ceja Valadez y Roberto Zazueta López.

Ubicada en el Paseo de La Loma en Tepic y en reconocimiento a su brillante trayectoria...

Cancha de Voleibol lleva el nombre de la nayarita Blanca García

La mejor voleibolista mexicana del Siglo XX fue Olímpica y Mundialista Considerada entre las mejores del mundo de todos los tiempos

Por: Víctor Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

En conferencia de prensa con medios de comunicación en el mes de febrero pasado, el ejecutivo estatal Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero, daba a conocer la inversión que en materia deportiva estaban teniendo las instalaciones del paseo de la loma, (los gimnasios: "Niños Héroes" y "Ricardo Velarde") misma que hacen mención circunda la cantidad de \$30,000,000. (Treinta millones de pesos) que derivado de esto, habían quedado a la altura dignas de competir con la de otros países. Al hacer mención del avance, casi culminación de las obras, el mismo Gobernador, teniendo como testigos, la presencia de Blanca García y de Gustavo Ayón, ambos deportistas que mundialmente pusieron alto el nombre de México y por consecuencia de Nayarit, anuncia que ambas canchas como un homenaje a su tan destacada trayectoria, llevarían sus nombres, cosa que fue bien recibida de parte de la sociedad. Dicho lo anterior en líneas arriba y por lo que representa tal anuncio, el día de hoy en este artículo destacaremos a una de la ¡¡más!! Grandes figuras que dentro del deporte del volibol ha dado Nayarit para México y el mundo, refiriéndonos a quien BLANCA GARCIA ARIAS.

Blanca García Arias, nace en la capital en Tepic el día 7 de abril de 1947. Su talento, habilidad y cualidades dentro del deporte los comienza desarrollar siendo su entrenador, el Teniente Armando Menchaca rojas (curiosamente en el basquetbol y entrenó en el club Deportivo BaTeMeTa, desaparecido y que estuvo ubicado por calle Bravo, entre Durango y Querétaro) quien es el primer personaje en esta historia quien es el que la prepara físicamente y le encuentra grandes dotes de deportista.

Más tarde surge en la vida deportiva de Blanca García, el teniente Javier Gutiérrez, sujeto que la convence para que practique el volibol, llevando por el camino del aprendizaje, inclusive hacerle llegar al Centro Olímpico Mexicano.

Cuando hablamos de la trayectoria de Blanca García, nunca debemos de olvidar al Profesor Carlos Cortez Martínez, quien en un momento dado siendo Director de Educación Física Federal en el gobierno del estado de Nayarit (presidido entonces por Julián Gascón Mercado) tuvo a bien considerarle como participante en los juegos nacionales juveniles allá por el año de 1974, visoreada y convocada para ser parte como preseleccionada nacional en 1965, siendo sus entrenadores el profesor de origen rumano, Gabriel Chelebretiu y posteriormente el polaco Stanilaw Poburka.

Cabe destacar que Blanca García, ya siendo seleccionada nacional, su primera gira de preparación fue en un torneo celebrado en 1965 en la unión americana, para después regresar a México donde participo en numerosos torneos amistosos, destacando, inclusive jugar contra equipos de Japón.

Hagamos a continuación una retrospectiva de la carrera brillante de Blanca García Arias:

1966 su primera gira larga por el mundo ya como seleccionada nacional fue el Polonia, Bulgaria, Hungría, Checoslovaquia, Rusia, Alemania, España, Francia, Japón, Italia, Perú, Rusia, Hawái, Austria y Estados Unidos.

1967 se reanuda giras en los juegos centroamericanos visitando primeramente puerto Rico, y prolongando esa intención hasta los países de Polonia, Bélgica, Holanda, Italia, Francia y EEUU, sin dejar de estar presente en los "Juegos Panamericanos de Winnipeg" después en Canadá, finalizando esta etapa en el campeonato nacional con sede en su tierra natal, Tepic.

1968 en este año entre su biografía deportiva destaca su gira realizada por la Unión Europea, Asia, América del Sur, y los Estados Unidos de norte América. Continuando con 3 semanas preolímpicas y la participación en la 1ra. XIX



Dos grandes del voleibol mundial, la nayarita Blanca García Arias y la cubana Mavis de La Caridad Guillarte Fernández

Olimpiada celebrada en la ciudad de México del 12 al 27 de octubre de 1968, misma selección nacional de volibol femenil, que estaba conformada como a continuación detalle: Martha Salazar Hernández, María Luisa Nava, Alicia Cárdenas Villalobos, Isabel Nogueira Novelo, Rogelia Romo Ramírez, Gloria Almada Inzua Bolado, María del Carmen Rodríguez, Carolina Yolanda Mendoza, Eloísa Cabadas Cabrera, Gloria Rosales Ortiz, Patricia Main Nava y Blanca García Arias.

1969 participa como entrenador de la selección juvenil de Nayarit, y realiza giras de fogueo a los Estados Unidos, torneo NorCeCa (sede México) coronándose campeonas al derrotar a los EEUU, Cuba, Canadá; Puerto Rico y Venezuela; después regresando a jugar el nacional de 1ra. Fuerza, representando a Nayarit quedando subcampeonas.

1970 con miras a los juegos Centroamericanos a celebrarse en Panamá, realiza giras de fogueo a los países de: Japón, Corea, y Europa, dando tan buenos frutos esta gira que se condecoran con la medalla de oro, además de obtener el premio nuestro Paisana de AA Star.

1971 continúan las giras de fogueo para Blanca García como seleccionada nacional de volibol, correspondiéndoles asistir a Europa y Asia; al campeonato NorCeCa celebrados en la Habana, Cuba, obteniendo de nueva cuenta el ORO para México y ser nombrada de nueva el Heraldo del año y la jugadora All Star. Ese mismo año asisten a los juegos panamericanos en Cali Colombia, donde obtienen medalla de bronce, también participan en los juegos centroamericanos en San Juan de Puerto Rico.

1972 giras de fogueo a Sudáfrica, Centroamérica, China, EEUU, Japón, Corea, Taiwán, y Hong Kong

1973 gira de fogueo a Asia, Campeonato NorCeCa, derrotando en esta justa deportiva a Rusia en la ciudad de Toluca, Edo. de México (quien por cierto los rusos se coronarían más tarde campeones del mundo en Uruguay, a la cual México no asiste por cuestiones administrativas) cabe mencionar que se invitó a México (quien ya dijimos porque nos e asistió) en estos juegos de fogueo en la que estuvieron presentes China, Rusia, Polonia, Alemania y Corea, teniendo escenarios repletos de aficionados, que por cierto después de este evento, a Blanca García Arias se le nomina como la mejor jugadora del Mundo.

1974 se continua con las giras de fogueo, pero ahora ya contando con un nuevo entrenador Park Ji Kuk de procedencia Corea, para jugar en Asia, Corea del Sur, Japón y China; participando luego en el Campeonato Centroamericano en Santo Domingo; posterior este recibe (como lo manifestamos líneas arriba) la noticia como la mejor jugadora del mundo. Ya incorporada una vez más al equipo de SUTERM-CFE para tomar

su participa en el campeonato nacional de 1ra fuerza, que en esa época la demás seleccionadas al no estar concentrada hacían lo mismo en sus entidades de origen.

1976 solo expresar que nuestro país México, presento selecciones juveniles a los diferentes torneos de preparación y que para 1977 Blanca García Arias solo participo en el campeonato nacional de 1ra fuerza.

1978 se jugó en México la "Copa Latino" para proseguir con el fogueo, llevándose el Oro. Posterior se viaja a Asia y EEUU, de ahí al centro americano en Medellín, Colombia para posterior participar en el campeonato mundial en Moscú, Rusia. Se concluye esta etapa con la participación nacional de 1ra fuerza en nuestro país.

1979 giras de fogueo a cuba, jugos panamericanos en San Juan Puerto Rico, campeonato NorCeCa en República Dominicana y cerrar en México con el campeonato Nacional de 1ra fuerza.

1980-1985 giras por la Republica Dominicana, Cuba. Sobresaliendo en este año su carrera como seleccionada nacional de alto rendimiento.

1986 giras de fogueo a china, EEUU, Campeonato Centroamericano en Santiago de los Caballeros, Republica dominicana, Campeonato Nacional de 1ra fuerza, jugando con un combinado SUTERM-CFE y jugando campeonato en el Master.

1987 participa en el NorCeCa en la Habana, Cuba; en el Campeonato Nacional de 1ra fuerza y en el Master.

1988 se retira como representante de nuestro país, como seleccionada nacional y participante en campeonatos mundiales en este deporte, obteniendo en su trayectoria: 5 Juegos centro americanos, 4 Panamericanos, 1 Juegos Olímpicos y nominada 1 vez como la mejor jugadora del mundo.

Finalmente resumir que la voleibolista Nayarita, Blanca García Arias ha sido la única jugadora con participación en 3 Campeonatos mundiales, 5 Juegos Centro Americanos, 4 Juegos panamericanos, 1 Juegos Olímpicos y haber sido también nominada la mejor jugadora del mundo. También decir que Blanca García Arias, coloco sus manos (en reconocimiento a su singular trayectoria deportiva) en la ciudad de México, en el sitio de "Plazas Galerías" (Recinto de las estrellas del arte y otras disciplinas) en reconocimiento a su singular trayectoria deportiva...por estos méritos ante señalados. Blanca García, sin duda, es una de los deportistas más importantes del deporte Nayarit "Icono" y merecedora sin duda dudas que la cancha del Gimnasio "Ricardo Velarde" lleve su nombre...¡¡Enhorabuena!!



En el 50 Aniversario de los Cronistas Deportivos de Nayarit, en el evento social, vemos a Blanca García Arias y al Maestro David Aguilar Estrada

Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos

Pantallas individuales

Dos baños

Aire acondicionado

Tepic Plus

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

LIGA MX

El equipo de liga Mx que podría perder tres puntos por alineación indebida

Puebla estaría en riesgo de perder su duelo de la Jornada 7 ante Tijuana, por el reporte de la Comisión Disciplinaria

Puebla podría perder los tres puntos que obtuvo en la Jornada 7 de la Liga MX, cuando venció 3-0 a Tijuana, debido a una alineación indebida que ya fue anunciada por la Comisión Disciplinaria.

La razón sería que el informe arbitral del partido reportó una irregularidad entre la alineación presentada y los integrantes que aparecieron en la banca del equipo local, así se lee el comunicado íntegro.

"Respecto a la investigación por alineación indebida en el partido de la Jornada 7 entre Puebla FC y Club

Tijuana de la Liga MX

La Comisión Disciplinaria informa que, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 86 del Reglamento de Sanciones, determinó iniciar de oficio un procedimiento de investigación por alineación indebida en contra del Club Puebla F.C., por lo sucedido en el encuentro disputado entre Puebla F.C. y Club Tijuana, correspondiente a la Jornada 7 del Torneo Apertura 2023 de la LIGA MX, el pasado 1 de septiembre del año en curso.

El informe arbitral del partido reportó una irregularidad entre la alineación presentada y los integrantes que aparecieron en la banca del equipo local.

Esta Comisión realizará el análisis de las pruebas y demás documentos aportados, para emitir la resolución correspondiente"



LIGA MX

América: El último equipo que perdió en Liga MX por alineación indebida

Luego de la reciente polémica surgida en el partido Puebla vs Xolos, recordaremos cómo fue la vez que el reglamento le arrebató la victoria a las Águilas.

A través de un comunicado oficial, la Federación Mexicana de Fútbol informó este lunes 4 de septiembre que el Puebla habría incurrido en una "Falta administrativa" al presentar un plantel indebido durante las acciones de la Jornada 7 del Apertura 2023 en contra de los Xolos de Tijuana, misma que a la postre, les terminó por arrebatarse la victoria y por ende, las tres unidades que les permitían salir de los últimos lugares en la tabla general.

Dicho informe no realiza mención puntual del error en cuanto a la alineación indebida que presentó el Cuadro Camotero el pasado viernes; no obstante, refiere a que la formación presentada al cuerpo arbitral no concordaba con los jugadores que se encontraban dentro del terreno de juego.

Dicho lo anterior y en vista de ser un acontecimiento poco habitual, o que debería no ser tan común en cualquiera de las primeras divisiones de fútbol a nivel internacional, recordaremos la última vez que un equipo de la Liga MX resultó afectado por el



reglamento y a qué se debió la penalización.

América vs Atlas 2021

Con goles de Herny Martín y de Richard Sánchez, el conjunto de Coapa venció 2-0 a los Rojinegros en la séptima jornada del Clausura 2021; un resultado que

se oficializó así al terminar los 90 minutos, pero que luego de ciertas investigaciones, se vino para abajo debido a las irregularidades que se encontraron en la plantilla Azulcrema.

Por medio de un comunicado, la Comisión Disciplinaria dio a conocer el veredicto final de la

investigación en contra de las Águilas. "La Comisión Disciplinaria informa que, una vez realizado el estudio y análisis de las pruebas aportadas y recabadas en el procedimiento de investigación, así como del análisis de lo expuesto por los representantes de los Clubes América, Atlas y los oficiales de Partido, se pudo concluir, que:

1- El jugador Federico Viñas participó toda vez que realizó ejercicios de calentamiento y estuvo en la banca como suplente junto con el resto de sus compañeros, situación que fue reportada en el informe arbitral.

2-El jugador Federico Viñas, no estuvo registrado en la hoja de alineación."

De esta manera, y por solo permitir a un recién llegado Viñas calentar previo a que se llevara a cabo el compromiso, el equipo azulcrema infringió el artículo 27 inciso A) del Reglamento de Sanciones (alineación indebida). Por esto, la sanción para el cuadro azulcrema se resolvió en perder los tres puntos y que en el registro del partido, el resultado quede 3-0 a favor del Atlas, quien por obvias razones, se llevó en su momento las tres unidades.

Cabe destacar que a raíz de ese triunfo, los Zorros comenzaron con el paso positivo que los llevó hasta el campeonato, pues hasta antes del partido ante el América, solo tenían dos empates y cuatro derrotas en su registro.

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



SELECCIÓN MEXICANA

La sangre nueva, de qué equipos de Liga MX son los convocados a la Sub -23 de México

El cuadro nacional juvenil comienza su proceso y con nuevos prospectos que militan en la Liga MX.

futbolistas. Varios habituales de la Liga MX aparecen en la lista entre los que destacan Erik Lira de la Máquina Víctor Guzmán de Rayados y Fidel Ambriz del Club León.

Luego de la renuncia de Gerardo Espinoza de la Selección Mexicana juvenil, el Tricolor Sub-23 comenzará su proceso rumbo a los Juegos Olímpicos de 2024 con el director técnico Ricardo Cadena, quien tomó el puesto hace unos días y ya dio su primera convocatoria. El extimónel de las Chivas Rayadas del Guadalajara citó a 22 jugadores para los dos juegos amistosos frente al combinado de Colombia.

El primer juego contra los sudamericanos se disputará en el Estadio Tlahuicole de Tlaxcala, mientras que el otro se llevará a cabo dentro de las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento. A través de sus plataformas oficiales, el cuadro nacional dio a conocer los nombres de los elementos que fueron convocados para el compromiso amistoso y en la lista ya hay futbolistas que cuentan con experiencia en la primera división.

¿A qué clubes pertenecen los jugadores del Tricolor Sub-23?

El equipo que más prestó jugadores fueron los Tuzos del Pachuca al ceder a tres elementos, mientras que Chivas y Cruz Azul prestaron a dos

